



A0925

ENTREVISTAS

José María Aznar

ENTREVISTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, PARA LA CADENA DE TELEVISIÓN ITALIANA RAI

07-03-2000

P.- La ETA ha vuelto a matar, la tregua está acabada. ¿Cree que se pueda aun llegar a la paz?

Presidente.- La paz llegará, sin duda. ETA desaparecerá porque la paz y ETA son incompatibles. ETA no quiere la paz y por ello recurre al terrorismo. Pero la gran mayoría de la sociedad española, de la sociedad vasca, aspira a la paz que acabará por imponerse. No tengo ninguna duda. Estamos aún sufriendo muy duramente, pero estoy seguro de que venceremos.

P.- Usted está llevando a la derecha hacia el centro. ¿Por qué?

Presidente.- ¡Yo estoy en el centro! ¡Mi partido es un partido de centro! Y deseo que esta orientación prevalezca en el futuro. No creo en el debate clásico derecha-izquierda, es un residuo del pasado. Creo en las políticas que funcionan, políticas positivas, eficaces, capaces de integrar a las personas, de unir, de actuar sobre la base de la moderación y el diálogo. Ésta es la política en la que creo. Un gran centro reformista que espero prevalezca en España y en Europa. Es nuestro ideal fundamental.

P.- ¿Será el empleo el próximo reto de Europa?

Presidente.- En el Consejo Europe de Lisboa, que tendrá lugar a finales de marzo, presento una propuesta muy clara: empleo para el 2010. No querría que nos perdiésemos en retóricas. Quiero un primer plazo para el 2001, año en el que deberemos desarrollar la revolución tecnológica sobre la base del comercio electrónico y deberemos redactar una carta a las pequeñas y medianas empresas. Querría, además, que dentro del 2004 fuese liberalizado todo el mercado de las telecomunicaciones, de la energía, de los hidrocarburos y de la aeronáutica. Además, el mercado interno europeo deberá ser completado y desarrollado y deberán ser estudiadas todas las repercusiones de la evolución democrática sobre el sistema de Seguridad Social. Hacer un proyecto para el 2010 sobre la Europa de las reformas, una Europa competitiva, que lleva adelante la revolución tecnológica y la renovación-renovación.